
 Flash-Problem durch GRAKAErledigt

Beitrag von „Dr. Ukeman“ vom 26. September 2011, 09:12

Das ist fast wie Asus und Gigabyte ich jedenfalls werde nie wieder auf die Idee kommen eine
ATI Karte zu verbauen wenn es sich irgendwie vermeiden lässt.
Habe mit flash weder mit der gtx 550, der 240m noch mit der 8600 gt Probleme.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/1010-flash-problem-durch-graka/?postID=6307#post6307
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